

EL DÍA QUE MI ABUELA SE VOLVIÓ GAMER



Mi abuela siempre que los videojuegos eran una “pérdida de tiempo”. Pero todo el día que mi primo Nacho se una consola nueva y nos a su casa para probarla.

Cuando, la consola ya encendida por horas, y Nacho un personaje legendario. Pero mi abuela, con su aire de superioridad, dijo:

—Eso es fácil. Dame ese control, que yo cosas más difíciles en mi época.

Todos nos en silencio. Nunca a mi abuela hablar de videojuegos. ¿Acaso nos toda la vida?

Mi primo, con una sonrisa malvada, le el control. Abuela , un par de botones y... ¡BOOM! al jefe final en cinco segundos. 😱

—¡Abuela, ¿qué hiciste?! —grité.

Ella sonrió con satisfacción.

—Muchacho, cuando yo joven, en mi pueblo una máquina arcade. Mi apodo era “La Leyenda del Pixel”.

No lo creer. Para confirmar, Nacho le otro juego, esta vez un torneo en línea. ¡Y la abuela contra jugadores de todo el mundo!

Desde ese día, mi abuela se en una leyenda del gaming. Hoy mismo ha recibido una oferta para ser streamer. Y yo... bueno, aún no he superado el trauma. 😅🎮👤

